

SQM impulsó en Exponor 2024 electromovilidad, tecnología y sostenibilidad

En la inauguración de Exponor, Máximo Pacheco, presidente del Directorio de Codeco, Eliseo Salazar y Carlos Díaz, vicepresidente ejecutivo de SQM Litio.



SQM Litio y SQM Yodo Nutrición Vegetal revolucionaron Antofagasta, gracias a las diversas iniciativas enfocadas en electromovilidad, tecnología, innovación, sostenibilidad e inclusión, entre otras, marcando tendencias durante las cuatro jornadas de la edición. Programas como EcoChallenge, desafío que busca levantar soluciones sostenibles, junto a "SQMentors" y "Aprendices" captaron la atención de los visitantes y generaron lazos para el futuro. Por su parte, Natalia Pizarro, VP de Personas y Desempeño de SQM Litio, Javier Silva, gerente de Sostenibilidad; Bárbara Blümel, subgerente de Atracción de Talentos y Diversidad; David Yañez, gerente de Innovación y Desarrollo; y María de los Angeles Romo, directora de SQM Lithium Ventures, participaron en encuentros y seminarios, exponiendo por qué son uno de los mayores productores de este mineral a nivel mundial y la estrategia que están desarrollando para un futuro más sostenible y diverso para Chile.

Quien también se robó las miradas fue el espectáculo de cámaras Eliseo Salazar, embajador de la compañía, que dispuso de más de una decena de e-karts 100% eléctricos para demostrar el valor agregado del litio, desde una perspectiva entretenida y educativa.



Uno de los enfoques de SQM Litio en Exponor 2024 fue la electromovilidad. En colaboración con Eliseo Salazar, la empresa llevó a la explanada de Exponor cuatro e-karts 100% eléctricos, con el fin de demostrar el potencial y la versatilidad del litio en la creación de soluciones de transporte sostenibles. En la foto, Rodrigo Vera, vicepresidente de Planificación y Proyectos, de SQM Yodo Nutrición Vegetal; Patricio Contesse, vicepresidente del directorio de SQM; Eliseo Salazar, piloto y embajador SQM Litio; Ignacio López, gerente de Asuntos Externos SQM Litio; José Miguel Benjumea, vicepresidente de Servicios y Sostenibilidad de SQM Litio, y Carlos Díaz, vicepresidente ejecutivo de SQM Litio.



Diego Pardow, ministro de Energía; Eliseo Salazar; Nicolás Grau, ministro de Economía, y José Miguel Benavente, vicepresidente de Corfo, en la pista de e-karts.



Rodrigo Alda, rector Universidad Católica del Norte, dio la bienvenida al seminario "Hacia un futuro sustentable: Rol y Estrategias de Chile en el mercado global del Litio", y valoró la instancia de diálogo y destacó "la oportunidad histórica que tenemos como región y país".



Este martes se realizó el seminario "Sustentabilidad 360: Una mirada integradora a la minería y su territorio". En la foto, los panelistas: Pablo Pisaní, gerente de Asuntos Corporativos SQM Yodo Nutrición Vegetal; Ulrike Broschek, subgerente de Sustentabilidad de Fundación Chile; Alejandra Vial, gerente corporativo de Medio Ambiente Antofagasta Minerales; Karlen Vokor, subgerente de Economía Circular Fundación Chile; Rocio Amarilla-Páez, fiscal general, Sustentabilidad y Asuntos Corporativos Sierra Gorda SQM, y Javier Silva, gerente de Sustentabilidad y Relacionamento Comunitario Salar SQM Litio.

Este miércoles se desarrolló el seminario público y privado "Hacia un futuro sustentable: Rol y Estrategias de Chile en el mercado global del Litio", organizada en conjunto por SQM, la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) y Lithium I+D+i Centro de Investigación, Desarrollo e Innovación en Baterías de Litio de la Universidad Católica del Norte (UCN). El encuentro contó con la exposición de la ministra de Minería, Aurora Williams.



Melisa Gajardo, directora ejecutiva Comité Corfo Antofagasta; Pablo Casorla, CEO de Remote Waters; María de los Angeles Romo, directora de SQM Lithium Ventures, y Javier Vega, CEO de Fracción, y, en el conversatorio que abordó el emprendimiento de startups chilenas. "La necesidad y salir de zona de confort y buscar esas injusticias que el mercado tiene para que, como emprendedores, poder resolverlas", destacó María de los Angeles Romo.



Rodrigo Vera, vicepresidente de Planificación y Proyectos SQM Nitrato Yodo, junto a Ignacio Nitrato, gerente de Gestión y Sostenibilidad, y Valentina Suárez, subgerente de Sustentabilidad, ambos de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Pedro Pablo Rivera, subgerente de Atracción de Talento y Diversidad; Carolina Guzmán, subgerente de Comunicaciones Externas; Pablo Pisaní, gerente de Asuntos Corporativos, y Rodrigo Vera, vicepresidente de Planificación y Proyectos, representantes de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Patricio Contesse y Gina Ocquetau, directores de SQM.



Con el objetivo de fomentar la gestión responsable del agua, descarbonización, reducción y/o valorización de los residuos se invitó a los emprendedores con ideas sostenibles a participar en el Desafío EcoChallenge 2024.



Integrantes de la Fundación Miradas Compartidas representantes de SQM Litio y autoridades al finalizar el encuentro, que abordó los 4 ejes del Sistema de Gestión de Diversidad, Inclusión y Equidad de Género: género, comunidad LGBTQI+, personas con discapacidad y pueblos originarios.



En el seminario "Capacitación, trabajo y minería", Claudia Zazaali, jefa de Asuntos Externos y Comunidad Minera Lomas Bayas; Bárbara Blümel, subgerente de Atracción de Talentos y Diversidad de SQM Litio, y Ramaninia Morales, directora nacional del Senec.



Los ministros de Minería, Diego Pardow; de Economía, Nicolás Grau, y de Minería, Aurora Williams, junto a representantes de SQM y visitantes al stand de la minera.



Con el fin de fomentar la empleabilidad se lanzó en Exponor 2024 el Programa Aprendices 2024 SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Comunidades de Tarapacá visitaron Exponor invitadas por SQM Yodo Nutrición Vegetal.

En el seminario "¿Dónde está el talento humano para los nuevos desafíos?" se abordó los desafíos para potenciar el talento humano para la nueva industria minera. En el participaron Vladimir Glasnovic, director COM-Eleva; Natalia Morales, gerente del Consejo de Competencias Mineras; Cecilia Meléndez, gerente de Impulsa 4.0; Felipe Alveal, de Antofagasta Minerals; Bárbara Blümel, subgerente de Atracción de Talentos y Diversidad de SQM Litio; Orlando Gahona, gerente de Cluster Minerero; Cristián de la Piedra, gerente de Sustentabilidad de Codeco División Norte, y Abel Benítez, director de Asuntos Corporativos de Escandida BHP.

